



Entrevista

Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Sí están con nosotros todos los sindicatos, ¿por qué? Es muy sencillo explicarlo, cuando se habla de los obreros, en los últimos años se ha incrementado el salario mínimo 154 por ciento. El gobierno de la transformación puede y puede más que los neoliberales. México, junto con Canadá, encabezan la lista de los países que redujeron la desigualdad en los últimos siete años. Esto quiere decir que el coeficiente de Gini, que es como se mide la desigualdad en los países, implica que cuando es número uno es un país enormemente desigual y cuando es cero es igualitario, México está en 0.3. Esto quiere decir que cada vez las mexicanas y los mexicanos tenemos más beneficios”.

<https://drive.google.com/file/d/1F6jiRdISTdZLR-J46f1g-8uoj2KooQ7/view>